
Construção de calçadas e melhorias no asfalto das vias do Bairro Rio Acima.

Considerando  que  um  grupo  de  moradores  do  Bairro  Rio  Acima

acionou este Vereador pois estão preocupados com a segurança da população com relação

ao  trânsito  local,  uma  vez  que  as  vias  estão  constituídas  de  asfalto  frágil,  que  muito

frequentemente apresentam buracos e desníveis, principalmente com o aumento do fluxo de

veículos na região,

Considerando que os pedestres também correm riscos pois dividem o

espaço com veículos na faixa de rolamento, além de mato alto com presença de animais

peçonhentos,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para construção de calçadas e melhorias na qualidade

do asfalto das artérias do núcleo em questão, otimizando a segurança viária.

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025.
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Para validar visite https://sapl.jundiai.sp.leg.br/conferir_assinatura e informe o código 2713-E0F6-7293-1EF6
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